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5 月 27 日（金）第 1 回学校運営協議会が行われました。今年度，会長を福家清氏，副会長を竹内秀和氏が選任されました。 

学校運営委員任命式の後，平成 28 年度の取り組みについて説明し，協議が行われました。協議内容は下記の通りです。 

・ 子ども達に手厚い支援をして頂き有り難い。6 年間で子ども達に，先生方や地域の方や保護者が関わってくださるのは大事

なことだと思う。このことは，周りの人に言い続けていく必要がある。 

・ 田中小学校は魅力あるが，今まで以上に魅力的なことを増やさなければ人は増えないのではないか。今までとは違った事と

か，今年度からは英語活動に力を入れていってもらいたい。 

・ コミュニティ・スクールだと保護者の負担が大きいというのは，今後運営協議会でも考えていく必要がある。 

 

 

 

ごあいさつ 
       －コミュニティ・スクールの一層の充実と発展に－ 

学校運営協議会会長  福家 清 

初夏を迎えましたが，田中校区の皆様にはお変わりなくご健勝の 

ことと拝察申し上げます。 

田中小学校のコミュニティ・スクールも保護者の方々のご理解と 

田中校区の皆様のご協力により１１年目となりました。 

   ６月２日付の四国新聞によりますと，三木町の６月定例議会には，田中小学校の 

児童減少傾向を打破するために，来年度から，町内全域の児童が入学できる特認校 

に定める条例制定案が提案されました。おそらくこの条例制定案が可決され実施さ 

れることになると思われます。 

   田中小学校には，今年度より外国語活動の充実を図るために，外国語活動支援員 

が町教育委員会より派遣されることになりました。これは他の小学校に先駆けて 

外国語教育がより効果的に実践されることになり，魅力ある教育活動になります。 

また，これまでのコミュニティ・スクールとしての実績を踏まえ，更に児童の健や 

かな成長につながる有意義な実践が求められています。 

  コミュニティ・スクールとして活動では保護者の皆様の負担も多いと思われます 

が，子どもたちがいろいろな活動を通して，たくましく健全に成長していることも 

実感されていることと思います。田中小学校の良さを他の校区の友人や知人の方々 

に是非ともお伝え願いたいと思います。そして来年通学する子どもたちが増えるこ 

とを切に願っています。 

   コミュニティ・スクールは，創世期から充実期・発展期に向けて更に工夫改善が 

求められています。 

今後とも，学校はもちろん保護者，地域の皆さんが学校教育に参画意識を持って 

いただき，将来地元や地元以外でも活躍できる人材の育成に努めると共に，地域の 

活性につながる活動に皆様の知恵や技が必要です。積極的にご協力をお願いします。 
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確かな学力部会  豊かな心部会   健やかな体部会 

 
 
 
 

    

  ★サポーター活動             ★着衣泳について             ★田中ウォーク 

・ サポーター登録者が年々減少している。 ・ ７月１９日に行う。           ・ 周辺の草刈りをしておく。 

・ あいさつ隊や読み聞かせは，OB の方  ・ 保護者の方にも見てもらいたい。     ・ 今後の田中ウォークをどうするかは                     

が多いので保護者に参加してもらいたい。 ★親子料理                 田中ウォーク後のアンケートを参考に 

★短作文                 ・ 片付けまでして欲しいので，ワーク    する。 

  ・ 難しいものの，よく頑張っていた。    シートの裏に振り返りをつける。     ・ 防災マップを活用してはどうか。 

  ・ 学校できっちり指導して，回数を一回  ・ 「栄養バランス賞」は，栄養教諭に   ・ 子どもの目線の防災マップを作って 

   にし，家族で金曜日に作った短作文を    選定してもらう。             はどうか。 

   音読をしてくることにする。       ・ 「会長賞」「いろどり賞」を９月の体   ・ 親子で学校周辺を歩いて，チェック 

・ 週末のにこにこ学習は，日記にして    部会で選ぶ。               する。  

   はどうか。               ・ 冬休みの親子料理は自由参加にする。  ★体験活動 

  ★自主学習                ★体力テスト結果             ・ 昨年まで行っていた土曜スクールの     

・どんな事をやればよいか分かってきた。 ・ 3･4 年女子の体力は良いが，全体的に   活動は,学校で各学年で行う。 

                      ソフトボール投げ・握力が弱い。      

                    ★田中っ子元気カード             

・ 例年通り実施する。            

    

  

2 年 生活科 

２年生は，生活科の学習でたくさんの地域の方や保護者にお世話になりました。   

   ５月６日には，支援隊の植田さんと一緒に野菜の苗の植え付けを行い，植え方や世話 

の仕方を教えてもらいました。植え付け後も，肥料や予防・支柱やネットなどの世話を 

してくださり，順調に大きく育っています。 

  また，５月下旬から６月上旬には，佐々木さんのイチゴハウス・福家先生の野菜畑・ 

雷神社・福住寺に町探検に行きました。訪問場所では，イチゴ摘みや野菜の植え付けや 

収穫・お経を読む体験をしたり，普段入ることのない神社やお寺や蔵の中を見せていただいたりして，たくさんの 

ことを知ることができました。 

どの探検でも，保護者の方がサポートしてくださり，ワークシートへの記入などもスムーズにできました。 

植田さん，イチゴハウスの佐々木さん，福家先生，雷神社の鞍田さん，福住寺の長尾さん， 

多田麻未さん，多田里美さん，中條さん，吉田さんありがとうございました。 

 

 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 


